

## Participación mexicana en el Festival Visions du Réel en Nyon

27-abr-14

El viernes 25 de abril, el Embajador Jorge Castro-Valle K. acudió como invitado especial del Festival Internacional de cine Visions du Réel en Nyon, a la presentación de la película “Café: cantos de humo” del director mexicano Hatuey Viveros, quien estuvo presente en el evento y sostuvo un ameno diálogo con el público asistente.

En su breve saludo inicial al auditorio, integrado por aproximadamente 150 personas, el Embajador hizo referencia a la gran tradición del cine mexicano, así como al destacado momento por el que atraviesa compitiendo con éxito en números festivales cinematográficos en el mundo. Asimismo, recalcó la prioridad que la promoción cultural reviste para la política exterior de México, en general, y, en particular, para el programa de trabajo de la Embajada en Suiza.

En la edición 2014 del festival de Nyon, uno de los más reconocidos en su género en Europa, participan, además de la película “Café: cantos de humo” de Hatuey Viveros, “Muerte en Arizona” de Tin Dirdamal, y “Hombres de Barro” de Luis Abraham González

